

# **AFRIQUE du SUD – LES OGM en procès**

Par Christophe NOISETTE

Publié le 24/05/2004

Biowatch a attaqué en justice le ministère de l'Agriculture pour l'obliger à révéler les informations sur l'octroi d'autorisation pour l'introduction d'aliments et de cultures génétiquement modifiés. L'audition aura lieu du 24 au 26 mai à la Cour suprême de Pretoria. Biowatch prétend qu'il lui a été impossible d'obtenir des informations suffisantes sur la sûreté et la conformité ou non avec la loi sud africaine, la constitution et les normes écologiques internationales, du phénomène de prolifération des modifications génétiques. Biowatch avait au départ centré son action contre le Registrar Genetic Resources, le Conseil Exécutif pour les OGM et le ministre de l'Agriculture mais l'a ensuite élargie à Monsanto et à l'une de ses filiales, Stoneville Pedigreed Seed.

---

---

Adresse de cet article : [https://infogm.org/article\\_journal/afrique-du-sud-les-ogm-en-proces/](https://infogm.org/article_journal/afrique-du-sud-les-ogm-en-proces/)